

Desligan a gobierno dominicano de opositores venezolanos



Santo Domingo, 17 abr (RHC-PL) El ministro de Integración Regional, Miguel Mejía, desligó al Gobierno dominicano de cualquier plan desestabilizador que pudieran orquestar opositores al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

Mejía exhortó a los venezolanos residentes en el país a respetar la hospitalidad que se les ha dado y no usar este territorio para cometer acciones subversivas contra un Estado legalmente constituido.

De esa manera se refirió a la denuncia hecha ayer por el ex vicepresidente de Venezuela, José Vicente Rangel, de que 'grupos venezolanos residentes en el país orquestan planes' para desestabilizar al gobierno de la nación sudamericana.

Sin embargo, no descartó lo que declaró Rangel, ya que, según dijo, una persona de su calidad siempre debe contar con una buena base para avalar una denuncia de esa naturaleza.

'El Gobierno dominicano siempre ha sido escenario de diálogo para tratar de resolver cualquier problema que surja, tanto en

Venezuela como en otra nación', aseveró el ministro de Integración.

Añadió que por eso 'le pedimos a los venezolanos residentes en el país que respeten y no abusen de la hospitalidad que se les ha dado porque Venezuela es una nación amiga y cualquier acción de esa naturaleza se haría al margen de las autoridades dominicanas', aclaró.

En tanto el director del Departamento Nacional de Investigaciones (DNI), almirante retirado Sigfrido Pared Pérez, no descartó que grupos opositores venezolanos estén tratando de desestabilizar el gobierno de Maduro, pero tampoco confirmó que utilicen el territorio dominicano para eso.

Pared dijo que de todas formas el DNI mantiene un equipo de investigación que trabaja en coordinación con organismos de inteligencia de Venezuela para detectar cualquier tipo de situación que pueda ocurrir desde la República Dominicana.

Según la denuncia de Rangel en su programa de televisión, 'esos grupos se han reunido en el hotel Marriott de Santo Domingo y en esos encuentros se analizan planes para incentivar la desestabilización en Venezuela'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127316-desligan-a-gobierno-dominicano-de-opositores-venezolanos>



Radio Habana Cuba